



les Nouvelles
Calédoniennes

SAISISSEZ VOTRE RECHERCHE



LE JOURNAL DU JOUR

ACHETER 1 EDITION

JE M'ABONNE



Accueil > Grand Nouméa > Nouméa > Le Collège S'ouvre Aux Parents Et Valorise Ses Actions

Le collège s'ouvre aux parents et valorise ses actions

A.-C.P. | Créé le 02.11.2020 à 06h25 | Mis à jour le 02.11.2020 à 10h28

Imprimer



Le projet Tuband Dys, qui aide les élèves atteints de troubles cognitifs spécifiques, a présenté ses réalisations aux visiteurs. Photo Niko

TUBAND. Pour la troisième année consécutive, le collège a ouvert ses portes samedi matin, afin de permettre à tous, parents d'élèves et futurs collégiens, de visiter l'établissement.

Comme Élisa, de nombreux parents profitent de la matinée portes ouvertes organisée par le collège de Tuband, samedi matin, pour découvrir l'établissement. « On est venu pour notre fille qui est en CM2, voir pour l'année prochaine. Je ne connaissais pas et j'aime beaucoup. » Réfectoire, centre de documentation, salles de classe. Pour leur visite, Élisa et sa famille sont guidées par Maelis et Lisa, 11 ans, élèves en 6e, ravies de présenter leur collège. « Il y a une bonne ambiance en classe ici, les profs sont rigolos et font des blagues, et il y a plein d'activités », glissent-elles en chœur.





Lisa et Maelis, au centre, en 6e, ont guidé des familles qui ne connaissaient pas l'établissement. Photo A.-C.P.

Une image qui ne reflète pas la réalité

Professeurs, élèves et personnels sont mobilisés pour présenter les disciplines et les ateliers existants, qui sont nombreux, de la philosophie avec les Petits Platon à l'option 4zarts en passant par la classe Section internationale australienne. Car la journée s'adresse également aux parents d'élèves. « Cela leur permet d'avoir une autre relation avec les enseignants et le personnel et de découvrir le lieu dans un cadre différent », relève Christophe De Singly, le principal, qui met en avant « l'esprit créatif et innovant » du collège. Il pourrait d'ailleurs y avoir une nouveauté l'an prochain, une troisième langue vivante 2. L'italien rejoindrait l'espagnol et le chinois. Le collège semble dans une dynamique positive. « La journée portes ouvertes a d'abord été mise en place parce que son image, qui était plutôt liée au qu'en dira-t-on, ne reflétait pas vraiment la réalité. L'idée est de mieux faire connaître la structure. »



À l'entrée du collège, un programme des différents ateliers et animations proposés était fourni aux parents. Photo Niko

La mixité, « Une richesse »

Outre de meilleurs résultats au brevet l'an dernier, le collège voit son nombre d'élèves augmenter. De 484 cette année, il devrait passer à 500 à la rentrée prochaine. « Aujourd'hui, on nous demande davantage de venir ici plutôt que d'en partir, ajoute Christophe De Singly. On mène un gros travail pour améliorer le climat scolaire. Et on s'occupe de tout le monde, quels que soient les profils. »

Salomé Coli, professeur de français, corrobore. Il fait bon enseigner à Tuband. « On est bien ici, c'est familial, tout le monde se connaît. Et le personnel est valorisé. Et puis, le collège a une grande richesse, c'est sa mixité et il faut la préserver. »